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岩手県
いわてけん

山田町
やまだまち

は２０２１年
ねん

１１月
がつ

から、「メルカリ」（インターネットで

物
もの

を売
う

ったり買
か

ったりするアプリ）を使
つか

って、要
い

らなくなった物
もの

を売
う

ってい

ます。全国
ぜんこく

の市
し

や町
まち

や村
むら

で、メルカリを使
つか

うのは山田町
やまだまち

が初
はじ

めてです。 

 今
いま

は、昨年
さくねん

３月
がつ

に閉校
へいこう

（学校
がっこう

がなくなること）した大沢
おおさわ

小 学 校
しょうがっこう

の物
もの

を

売
う

っています。１月
がつ

２１日
にち

までに、楽器
がっき

やスピーカーなど、２７個
こ

を売
う

りまし

た。売
う

ったお金
かね

は全部
ぜんぶ

で１３万
まん

３８００円
えん

になりました。ごみを捨
す

てるお金
かね

が要
い

らないし、物
もの

を大切
たいせつ

にすることができます。町
まち

役場
やくば

の人
ひと

は「メルカリは

ホームページで何回
かい

も山田町
やまだまち

のことを紹 介
しょうかい

してくれます。町
まち

の名前
なまえ

をたくさ

んの人
ひと

に知
し

ってもらうのは、いいことです」と話
はな

しています。 

 山田町
やまだまち

では、小 学 校
しょうがっこう

と中 学 校
ちゅうがっこう

が７校
こう

も閉校
へいこう

になったので、使
つか

わない物
もの

をどうするか困
こま

りました。それで、前
まえ

から町
まち

と交 流
こうりゅう

していたメルカリの

会社
かいしゃ

が、手伝
てつだ

うことになりました。 



 メルカリは、たくさん売
う

ることができるように、いろいろなアドバイスをし

ています。どれくらいの値段
ねだん

にするといいのか、一緒
いっしょ

に 考
かんが

えます。また、

説明
せつめい

の書
か

き方
かた

なども教
おし

えているそうです。メルカリに出
だ

す物
もの

は、町
まち

役場
やくば

の人
ひと

がきれいにしたり、写真
しゃしん

を撮
と

ったりしています。 

 メルカリと山田町
やまだまち

は、教 育
きょういく

や環 境
かんきょう

など、これからもたくさんのことを

一緒
いっしょ

にしたいと 考
かんが

えています。また、メルカリは、ほかにも困
こま

っている市
し

や

町
まち

があったら、手伝
てつだ

いたいと思
おも

っているそうです。 
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☆やってみましょう 

文
ぶん

を読
よ

んで、正
ただ

しいものに〇、正
ただ

しくないものに×を書
か

いてください。 

 ①（  ）山田町
やまだまち

では、学校
がっこう

が閉校
へいこう

して使
つか

わない物
もの

がたくさんあります。 

 ②（  ）山田町
やまだまち

がメルカリを使
つか

う前
まえ

から、全国
ぜんこく

の市
し

や町
まち

ではメルカリを 

      使
つか

っていました。 

 ③（  ）インターネットで売
う

る物
もの

は、メルカリが値段
ねだん

を 考
かんが

えたり、写真
しゃしん

を 

      撮
と

ったりしています。 

 ④（   ）メルカリは困
こま

っている市
し

や町
まち

の役
やく

に立
た

ちたいと思
おも

っています。 

 

☆書
か

きましょう 

 岩手県
いわてけん

山田町
やまだまち

は、小 学 校
しょうがっこう

と中 学 校
ちゅうがっこう

が 7校
こう

も    になったので、使
つか

わ 

 ない物
もの

が多
おお

くありました。それで、      を使
つか

って、     こと 

 にしました。ごみを捨
す

てる    が要
い

らないし、物
もの

を     にするこ  

 とができます。 

 

☆話
はな

しましょう 

 １．あなたは要
い

らない物
もの

があったとき、どうしていますか。 

 

 ２．古
ふる

くても、大切
たいせつ

に使
つか

っている物
もの

がありますか。 


